

SUBBAG HUMAS DAN TATA USAHA

BPK RI Perwakilan Provinsi Jawa Barat

Berita : Dana Rp 1 M Buat Taman

Entitas / Cakupan : Kota Cimahi

Sumber / Hal : Galamedia / Hal.6

Edisi : Senin, 30 Juli 2018

Dana Rp 1 M Buat Taman

D. HARDJAKUSUMAH, (GM).-

Pemerintah Kota Cimahi akan menggelontorkan dana hingga Rp 1 miliar rupiah untuk merevitalisasi Taman Segitiga Gandawijaya, yang lokasinya berdekatan dengan Pasar Antri Cimahi dan Cimahi Mall. Taman yang berdiri di atas lahan milik Kodim 0609/Kabupaten Bandung (TNI AD), memerlukan revitalisasi menyeluruh lantaran kondisinya yang sudah tidak terurus dan cenderung kumuh.

Menurut Kepala Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman (DPKP) Kota Cimahi, M. Nur Kuswandana, perbaikan taman itu sebagai upaya menambah daerah hijau di tengah perkotaan sekaligus memperindah wajah kota. "Anggaran yang disiapkan memang sampai Rp 1 miliar, itu untuk revitalisasi secara menyeluruh Taman Segitiga Sriwijaya. Mudah-mudahan dalam waktu dekat sudah bisa dilaksanakan, karena kan harus lelang juga," ungkap Nur saat ditemui di Kantor Pemerintah Kota Cimahi, Jalan D. Hardjakusumah, belum lama ini.

Namun, pihaknya saat ini masih menunggu penyelesaian administrasi hibah lahan Taman Segitiga Sriwijaya dari Kodim 0609/Kabupaten Bandung sebagai pemilikinya. "Dari pemerintah sendiri sudah beberapa kali mengajukan permohonan pengelolaan dan sudah ditindaklanjuti. Secara prinsip, TNI sendiri sudah setuju, tinggal menunggu kepastian secara tertulisnya untuk eksekusi," paparnya.

Nur mengatakan, jika tahapan administrasi tak dituntaskan sedangkan pihaknya sudah melakukan eksekusi revitalisasi, ditakutkan bisa menimbulkan benturan di lapangan, terutama dengan masyarakat. "Sebetulnya sudah 80 atau 90 persen rencana revitalisasi ini, tinggal menunggu tahapan administrasi ini selesai. Kita masih menunggu juga kepastiannya lahan ini dihibahkan atau tukar guling dengan pemerintah daerah," kata Nur.

Mengenai rencana revitalisasi, setelah melakukan pertemuan dengan TNI, dalam hal ini Kodim 0609/Kabupaten Bandung, pihaknya sudah membentuk tim pelaksana revitalisasi.

"Tim pelaksana revitalisasi itu multidisiplin, gabungan dari beberapa SKPD di Pemkot Cimahi, seperti Dishub, DPKP, ada juga Kementerian PUPR, dan pasti dari TNI. Mereka bertanggung jawab mengenai konsep dan pelaksanaan revitalisasi nantinya," terangnya.

Nur juga menginginkan pihak TNI memberikan izin untuk mengelola dan memanfaatkan lahan untuk dijadikan taman jalan.

"Lahan di depan markas TNI juga sebetulnya bisa dimanfaatkan. Kita sudah komunikasi juga, mudah-mudahan bisa sekaligus kita kelola," bebernya.

Sebelum proses revitalisasi taman tersebut berjalan, Nur menyebutkan jika taman tersebut akan tetap dipelihara termasuk dengan taman-taman lain yang ada di Cimahi, di antaranya Taman Urip, Taman Kartini, dan Taman Adiraga. (wis)**